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第３回 二宮町町制施行９０周年記念事業実行委員会 会議要旨 

開催日時 令和７年５月９日（金）14時 00分～15時 00分 

開催場所 役場２階 第１会議室 

出
席
者 

委員 

長田委員、近藤委員、大島委員、古澤委員、田邊委員、後藤委員、

杉崎委員、高見澤委員、小野委員、薬師委員、こども支援課長、生

活環境課長、産業振興課長、生涯学習課長 

事務局 政策部長、企画政策担当参事、政策部企画政策課２名 

その他 傍聴者 なし 

会議次第 

１．開 会 

２．会長あいさつ 

３．議 題 

（１）90周年記念ロゴマーク・キャッチフレーズについて 

（２）11月３日のイベント実施内容（案）について 

（３）実行委員会予算（案）について 

（４）各部会の体制及び会議スケジュールについて 

（５）その他 

４．閉 会 

配布資料 

資料１ 90周年記念キャッチフレーズ・ロゴマークについて 

資料２ 町制施行 90周年イベント（案） 

資料３ 実行委員会予算（案） 

資料４ 各部会の体制及び会議スケジュール 
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■会議概要（※◎は会長、〇は委員、●は事務局の発言） 

１．開会 

 

２．会長あいさつ 

 

３．議  題【質疑・意見など】 

（１）90周年記念ロゴマーク・キャッチフレーズについて 

  意見なし。 

 

（２）11月３日のイベント実施内容（案）について 

○町営第１駐車場が関係者駐車場となっているのは暫定か。 

●関係車両がどれくらいになるのかを踏まえて、どのように使用するかは今後調整

する。 

○なぜ神輿のルートが二つに分かれているのか。 

●神輿が入るルートと関係車両が入るルートを別にしている。 

○一般来場者の駐車場は無いのか。 

●ラディアン一帯をイベント会場とするため、駐車スペースを確保することが難し

いことや、会場内で車両の動線と一般来場者等の動線が重なると安全管理上も望

ましくないことから、事前に車両での来場はできない旨を周知した上で一般来場

者駐車場は設けないこととしたい。 

○前回の花火の際にも事前に周知することで、トラブルはなかった。 

○神輿等で周辺道路に影響があると思うが、警察との協議はしているのか。 

●既に概要は説明しており概ね了解いただいているが、今後、詳細が決まり次第協

議を進める。 

○子ども向けのイベントも多く、自転車での来場が見込まれるので駐輪場は確保す

る必要がある。 

●確保できるよう調整する。 

○ごみは出るのか。産業廃棄物としての処理が必要になる。 

〇前回のふれあい広場では、ごみについては持ち帰りとし、ラディアン内のごみ箱

は撤去した。ふるさとまつりでも同様にしているので、今回も同じような形がよ

いと思う。 

 

（３）実行委員会予算（案）について 

  ○10年前の 80周年は 66万円の歳出予算だったようだが、今回の 90周年と比較す

るとどうなるのか。 

  ●今回は 190万円となる。10年前は、神輿関係に対する 20万円が地区長連絡協議

会から出ていたので総額としては 86 万円だった。前回と比較すると、映画上映

費の約 60万、警備員についても増員して 20万円ほど、神輿関係の謝礼も増額し

ている。 

○こどもの演劇の音響、照明の費用については、別途かかるのか。 

  ○関係団体ではクラウドファンディングによる資金調達を検討しているので、ホー

ル使用料以外の必要経費はそちらで賄いたいと考えている。 

  ○クリアファイルの作成費とあるが。どのように活用する予定か。 

  ●記念事業や当日のイベントで配布する予定。 

  ○クリアファイルと限定せずに、記念品として幅広く検討してもらいたい。 

  ○映画上映費は上映する権利にかかるものか。スタッフの費用も含まれているのか。 
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  ●あくまで上映権のみにかかるものである。 

  ○のぼり旗はいつ頃作成予定か。 

  ●現在調整中で、５月中には作成する予定。 

  ○のぼり旗へ QRコードを入れ、LINEやホームページへ誘導するのはどうか。 

  ●ご提案のとおり、対応したい。 

  ○二宮町出身で HANDSIGN がいるので、手話を生かして、色々な町関係者が動画に

出て PRができるとよいのではないか。 

  ○イベント当日に HANDSIGNの出番を作るよう調整中。また、以前、動画の PRを検

討したが、個々で動画を出してもアピール力が弱く、実現には至らなかった。 

◎二宮町出身の鼓童（太鼓）代表やガラス細工職人がいると聞いたが、町出身の人

を紹介する企画があるとよい。 

◎クリアファイルを記念品に、作成を作製に修正し予算を決定とする。 

 

（４）各部会の体制及び会議スケジュールについて 

  ○10年前には神輿部会は何回開催したのか。 

  ●全３回ほど開催した。 

  ○最後の委員会は１月以降となっている。90 周年の事業期間は３月末までだと思

うが、いつ頃の見込みか。 

●90 周年事業実施報告書を作成し、当委員会で報告させていただくため３月に開

催したい。 

 

（５）その他 

●次回の会議は、令和７年８月に開催予定。 

○映画の上映料を徴収した方がよいか、意見を伺いたい。 

○上映料を徴収すると、ラディアンの使用料が上がることになる。 

○ワンコインくらいだったら出してもらえるのではないか。 

  ○詳しくは部会で検討する。 
○町制施行 90周年の機運が高まっていないように感じる。ホームページの特集ページ

やバナーを作る等、工夫して PRしてもらいたい。 

◎90周年イベントのチラシは作成するのか。記念事業等で配布して周知を図るとよい。 

●今後、イベント内容が固まり次第、作成する予定。 
 

４．閉会 


